



令和7年度

校長だより

金沢市立内川小中学校
第 1 3 号
令和7年12月16日

◇11月 学習に前向きに取り組みましたか？◇

2学期の2大行事である、運動会と文化祭のあと、11月は「学習充実期」として、先生方、子供たち、そして保護者の方にお便りで伝えてきました。ホームページでも様子を伝えましたが、先生方も授業の方法を工夫したり、子供たちも積極的にクラスメートと対話をしたり、発表をしたりと充実した時期を送っていました。

小学校、中学校ともに、授業では個人に何度も発言する機会や、繰り返し練習する機会があるので、子供たちは気を抜くことができません。提出物についても、特に中学生は先生方からの容赦ない声かけにつらくなることもあるかも知れませんが、提出完了するまで声はかけられます。でもその分、力はつきます。

小学校では、学習規律の取組を中心に、忘れ物防止や授業での姿勢や聞く態度を整えることで、授業にメリハリが出てきました。中には宿題を忘れたけれど、保護者の方と一緒に取り組むことで改善が見られた児童もいます。

中学校では、受験生である3年生を中心に、授業だけでなく、朝自習や家庭学習に集中する生徒の姿が見られました。特にテスト前に教師に質問をしたり、定期的に問題集の添削をしてもらったり、生徒たちがそれぞれに前向きに学習に向かっているようです。

そのような子供たちの動きに、しっかり対応してくれているのが、先生たちです。個別の質問や添削にこれだけ対応できるのは、小規模校ということもあります、先生たちの熱心な指導のおかげです。

さて、11月がんばったから、その成果が出てほしい！と考えている人が多いと思います。でも、学習の成果が出るのは、残念ながらすぐではありません。何より継続させることが重要です。12月、そして冬休みもしっかり学習に取り組みましょう。



12月生活目標は、小中共通で「環境整美・きれいな学校にしよう」です。
きれいな学校・教室は気持ちがいいものです。12月24日・25日の大掃除の時間を待たずに、日々、整理整頓を心がけましょう。自分の机の中は整理されていますか？自分のロッカーの中はどうですか？下足箱に、夏のプールのサンダルを持ち帰っていない人もいます。2学期最終日に、たくさんの荷物で大変にならないように、計画的に、持ち帰りましょう。



※保護者の皆様へ インフルエンザ等感染症の広がりが心配です。ご家庭でも留意いただいているところですが、登校前のお子様の様子（検温・顔色・訴え等）の確認をお願いいたします。